
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ 編 集 後 記 ≫ 
 

あいさつで みんなの心が しあわせに 北光小学校 岩瀬大和さん 

◎お問い合わせ◎ 

教育委員会 TEL：７４－８３７９ 

MAIL：shakyokr@city.sunagawa.lg.jp  

公 民 館 TEL：５２－２３３９ 

図 書 館 TEL：５２－３８１９ 

総合体育館 TEL：５４－２１７５ 

海洋センター TEL：５２－４８０９ 

地域交流センターゆう  TEL：５４－３１１１ 

企画・編集  砂川市教育委員会 

●２０２５年が始まってあっという間に１ヶ月が 

過ぎてしまいそうです●みなさんはお正月をどう 

過ごしましたか●私は初詣に行ったり、お雑煮を 

食べたり、カニを食べたり、とても有意義な年末 

年始を過ごしました●やっぱりお正月は美味しい 

食べ物がたくさんありすぎて、ついついいろんな 

ものを食べ過ぎてしまいます●雪かきをして少し 

運動不足を解消した気になっていましたが、全然 

足りていないことを痛感したのでサボっていたジ 

ムを再開しようと思います●今年の目標は「１か 

月に５回はジムへ行く」にしようとたった今決め 

ました（もう次のお正月が待ち遠しい…） 

８ 

１１月２９日（金）、砂川中学校の３年生を 

対象に、ファインストリーム大野重定氏によ 

るマナー講習がありました。マナーが身につ 

いていたおかげで様々な業界で仕事を任せて 

もらえた経験から、食事や服装のマナー、言 

葉づかいや態度の大切さについて話をしてい 

ただき、「これからの人生において人に好感 

を持たれる人になって明るく楽しい人生を過 

ごしてほしい」と生徒たちに伝えていました。 

生徒たちはメモを取り真剣に聞いていました。 

１２月１３日（金）、砂川中学校の１・２

年生を対象に、家庭科の授業の一環として北

海道教育大学旭川校教授の川邊淳子氏が持続

可能な衣生活・食生活について授業を行いま

した。衣服が年間約４５万トンも廃棄されて

いること、日本の食糧自給率の低さ、カカオ

が生産国における子どもの労働に支えられて

いることなど、生徒たちに身近な例を挙げて

話されました。持続可能な社会にするには今

日から何ができるのかを考えた授業でした。 

砂川中学校 


